

La OMS ve preocupante el número de contagios con coronavirus entre personal sanitario



Ginebra, 10 abr (RHC) Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), advirtió que es indispensable fortalecer los sistemas de salud ante el "peligroso virus invisible que causa destrucción", en referencia al coronavirus.

Haciendo énfasis en que el mundo está en la "fase de pánico" de la enfermedad, Ghebreyesus cree que antes de pensar en el levantamiento de las restricciones, cada nación debe considerar si la transmisión del virus está controlada, si hay suficientes servicios médicos disponibles y si se están minimizando los riesgos de brotes en entornos especiales, como centros de atención que no son de urgencias.

"Ningún país es inmune. Ningún país puede afirmar que tiene un sistema de salud sólido. Tenemos que ser realmente honestos y evaluar y abordar este problema", agregó el alto funcionario, enfatizando en "tratar de aprender" en esta crisis a identificar cuáles son las brechas en cada territorio.

"Los países que tienen relativamente el sistema de salud más fuerte se han visto sorprendidos por esta pandemia. Esto muestra que cualquier sistema podría tener vacíos y deberíamos tener la humildad de ver hasta qué punto está preparado nuestro sistema, dónde están los vacíos y cómo podemos mejorarlo en el futuro", subrayó Ghebreyesus.

De acuerdo con Ghebreyesus, aunque la OMS "quiere ver las restricciones levantadas tanto como cualquiera" un decisión apresurada al respecto podría resultar contraproducente. "La bajada puede ser tan peligrosa como la subida si no se maneja adecuadamente", recalcó.

En sus declaraciones, Tedros hizo hincapié en que pese a la "deceleración" de la epidemia en algunos países europeos, como Italia, Alemania, España y Francia, existe una "alarmante aceleración" de casos de covid-19 en varios países, especialmente de África.

La OMS considera alarmante el gran número de contagios con coronavirus entre el personal sanitario, declaró el director general del organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

"Estamos particularmente preocupados por el gran número de contagios reportados entre el personal sanitario. Hay informaciones sobre el 10% del personal sanitario infectado en ciertos países", dijo en una rueda de prensa.

"La evidencia de China, Italia, Singapur, España y Estados Unidos nos ayuda a comprender por qué eso sucede y qué podemos hacer al respecto", señaló.

Precisó que los datos proporcionados por estos países revelan que algunos de los trabajadores sanitarios resultan contagiados fuera de centros médicos, por ejemplo, en sus hogares.

"Dentro de los hospitales los problemas más comunes son una detección tardía del COVID-19, la falta de capacitación o inexperiencia en el tratamiento de patógenos respiratorios. Mucho personal sanitario también está expuesto a un gran número de pacientes durante turnos largos con períodos de descanso inadecuados", explicó el alto funcionario internacional.

Se puede prevenir contagios cuando los empleados de centros médicos usan equipos de protección personal de la manera correcta, puntualizó el jefe de la OMS.

"Eso hace aún más importante que los empleados sanitarios tengan acceso a mascarillas, guantes, monos y otros equipos de protección personal que necesitan para hacer su trabajo de manera segura", subrayó.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219451-la-oms-ve-preocupante-el-numero-de-contagios-con-coronavirus-entre-personal-sanitario>



Radio Habana Cuba